
BM Böhling erklärt, dass es sich bei der Vorbereitung der Festwoche um ein Geschäft der laufenden 
Verwaltung handelt und eine Beteiligung der Fachausschüsse nicht vorgesehen ist. Es erfolgt eine 
regelmäßige Information im Verwaltungsausschuss. 


